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Compte-rendu de réunion

Date de la réunion

11-JANVIER-2017

Présents

Thierry Occelli (maire), Marie-Claude (1er adjoint), Flora Logier, Dominique Billiard, Frederic Caffin,
Mireille Acquaviva, Michel Senaux, Alain Silbano, Francoise Coroller, Martine Lansac, Rémy
(agriculteur) et de nombreux AMAPiens (Opio, St Vallier, Roquefort, Le Rouret), Pascal Gauthier

Excusé: Jean-Marc Honnorat, Amelia Chapignac, Henry Bernaud, Philippe Lebars

Points clefs abordés

Agriculture locales Point sur les activités de Rémy et la mise a disposition de terrains agricoles.
Rémy travaille avec les 2 AMAPs (Opio et St Vallier). La mairie avait anticipé avec l'achat de terrains
(proche du parc des loisirs), mis à disposition de maraîchage afin de remplacer les terrains utilisés
pour le centre village. → mise a disposition du terrain - 7000m2 mis à disposition de l'agriculteur. Il
faut 8000m2 pour être agriculteur.

Les autres terrains cultivés sont privés et il y a un fort risque que Rémy ne puisse continuer à les
cultiver.

De la “bonne” terre du terrain du Gorgier a été étalée sur le terrain. Le bassin de rétention et les
rosiers sont isolés et clôturés.

La mairie soutient l'agriculteur et s'engage à faire une lettre d'accompagnement expliquant la
problématique pour obtenir des terrains agricoles. La mairie fournit les coordonnées de propriétaires
pouvant louer ou vendre des terrains sur la commune.

Points remontés par Rémy

Le PLU actuel dit “pas de nouvelle serre, pas de nouveau tunnel”. Une étude du conseil
municipale peut être faite à ce sujet.
Bail: la durée du préavis pourrait être allongé à 3 ou 4 ans.
Vente sur place: il faudra discuter avec l'autre agriculteur local. Le lieu de parking est à étudier.
Compteur d'eau: un sous-compteur peut être installé afin de pouvoir avoir une facture.

Organiser des événements pour faire venir du monde

FEVRIER: Débat “remue-méninges” sur l’école: le bâtiment, la cantine, les déplacements pour y
venir…

L'avant propos sera fait par M. LeMaire. Il s'agit d'une collecte d'idées. Un comité de pilotage sera
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monté: 3-FEV-16 à 18h30. Rassemblemnent de la crèche + école maternelle + école primaire? Il va
falloir communiquer.

AVRIL: Diffusion du film DEMAIN: Suite à sa diffusion, discuter sur “que peut-on faire sur Opio?”
Il faudrait identifier un format pour faciliter l’échange après le film.

 Pascal: regarder quand serait disponible la salle (un samedi soir) et les moyens de diffusion du
film. ⇒ Salle réservée pour le samedi 8 avril à partir de 17h

JUIN: Dimanche 4 Juin (fete de l'environnement): organisation du nettoyage de chemins sur une
journée
SEPT/OCT: Le travail sur Opio

Plan Mobilité Douce: de la CASA

Un comité du vélo sur Sophia a été créée pour les déplacements Domicile → Travail (autour de
Sophia) (intégrant des associations: Travisa, Initiative Vélo-Choisir) Il y a 1 contact: Florent Morel →
contact@asso-choisir.org . Des cartes sur l'existant sont en cours de création. Slack disponible: join
velo_sophia

4-02: Favoriser le covoiturage

Une réflexion pour le transférer à la fond neuve est à l'étude.

Prochaine réunion

Prochaine réunion : 18h30 ⇒ Mercredi 18 Janvier 2017.
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